

Inician argentinos mes de abril con tarifazo en el gas



Buenos Aires, 1 abr (RHC) Los argentinos inician el mes de abril con un aumento promedio de 24% en la tarifa del gas para el sector residencial y comercial.

El ministro de Energía y Minería de Argentina, Juan José Aranguren, subrayó que con ese incremento se busca garantizar un suministro sostenible en el tiempo, promover la producción local, reducir las importaciones, así como fomentar el ahorro y un consumo eficiente.

Luego de varias audiencias, el gobierno de Mauricio Macri anunció la decisión de aplicar el incremento en el gas en tres etapas sucesivas desde este primero de abril.

Por tales razones y otras demandas los docentes argentinos nucleados en la Confederación de Trabajadores de la Educación (Ctera), que en las últimas semanas protagonizaron duras protestas, anunciaron un nuevo paro nacional para el 5 de abril.

Lejos de arreglarse, el conflicto gremial de los maestros sigue agudizándose y además de esta decisión, convocaron a una jornada de protesta para ese mismo día.

En un comunicado, la Ctera, que une a más de 100 mil afiliados, anunció que ante la continuidad de los conflictos provinciales por el incumplimiento de la Ley de Financiamiento Educativo y la Paritaria

Nacional Docente (convenios salariales) realizarán un nuevo plan de lucha.

El 4 de abril encabezarán frente al Congreso de la Nación una marcha de antorchas contra la impunidad, a 10 años del asesinato del maestro y sindicalista Carlos Fuentealba en la provincia de Neuquén, donde también habrá una masiva movilización.

Un día después realizarán el paro y la protesta y concurrirán a la sede de la OIT (Organización Internacional del Trabajo) para una presentación formal "sobre el incumplimiento del Gobierno Nacional de la Ley de Financiamiento Educativo y la persecución gremial".

Además anunciaron su adhesión al paro general que encabezarán las tres centrales obreras CGT, CTA y CTA Autónoma, el día 6.

Desde hace varias semanas los educadores insisten al Gobierno en convocar a una paritaria a nivel nacional por un aumento, sin tope salarial, para compensar los índices de inflación en el país, que en 2016 escaló a más del 40 por ciento.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/125876-inician-argentinos-mes-de-abril-con-tarifazo-en-el-gas>



Radio Habana Cuba